

Momentan gibt es in bzw. angrenzend an die Sternstraße keine Behindertentoilette. Die Toiletten in den Bars und Restaurants sind entweder im Keller oder sehr eng gebaut, sodass ein Zugang für Menschen mit Behinderungen nahezu unmöglich ist.

Derzeit bekommen Menschen mit diversen körperlichen Behinderungen einen sogenannten Euroschlüssel, der ihnen unter anderem den Zugang zu Behindertentoiletten in Städten, öffentlichen Toiletten, Bahnhöfen, Autobahnraststätten, Hochschulen, Freizeiteinrichtungen und Kaufhäusern ermöglicht. Auch in der Stadt Halle (Saale) gibt es zahlreiche Einrichtungen, deren Toilettenzugang behindertengerecht gestaltet ist.

Vor diesem Hintergrund rege ich an zu prüfen, ob sich die Toiletten des Stadtmuseums oder weitere städtischer Einrichtungen an das Netz an Behindertentoiletten anbinden lassen. Diese sollten dementsprechend ausgeschildert werden.

gez. Sören Steinke  
Stadtrat  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)